

Ibagué, 27 de febrero de 2025

Comunicado de prensa 258

¡Bienvenidos! Ecuador ya entrena en Ibagué para el Campeonato Open de Karate

El evento apoyado por la Alcaldía con el respaldo del Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación tendrá la inauguración este sábado primero de marzo a las 11:00 de la mañana en el Coliseo Mayor.

Inició el arribo a la ciudad de las distintas delegaciones que participarán en el Campeonato Open de Karate, que reunirá a 400 representantes de distintas regiones del país en las diferentes categorías para la disputa de medallas.

Ecuador es el primer país que está listo con 21 deportistas para demostrar su nivel en el tatami internacional que será instalado con cada una de las piezas en un escenario que abrirá sus puertas a las nuevas generaciones.

“Esto es gigante, hemos llegado a reconocer el sitio de la competencia y estamos muy emocionados; los deportistas lo dejarán todo para que los asistentes disfruten”, dijo Guillermo Pérez, entrenador de Ecuador.

El ingreso de público a las graderías será gratuito durante los días de las competencias en las categorías mayores, junior, sub 21, cadetes, infantil, pre infantil, escuelas de formación y párvulo, de un certamen que cumplirá con todas las expectativas.

“Esperamos un nivel bastante alto. La mayoría de los deportistas viene en un ascenso competitivo que servirá como evaluación previa para el ranking nacional”, manifestó Jazmín Triana, presidenta de la Liga de Karate del Tolima.

Karatecas de Bogotá, Cauca, Quindío, Fuerzas Armadas, Huila y Tolima están listos para los entrenamientos previos que han iniciado en el Coliseo de Combates de la Unidad Deportiva Calle 42.